
令和７年１月 27 日 

伊勢市特別職報酬等審議会会長　様 

 

伊勢市長　鈴木　健一 

 

特別職の報酬等の額について（諮　問） 

 

　現在の特別職の報酬等の額につきましては、平成 31 年１月に、

特別職の職務の内容及び職責、社会経済情勢、他市の特別職の 

状況、一般職の給与改定の状況等を踏まえ、伊勢市特別職報酬等

審議会において御審議いただいた結果によるものでございます。 

　その後、社会経済情勢の変化等があるなか、現在の額が、市民

に理解いただけるものであるかどうかについて、審議をお願いす

るべきと判断いたしました。 

　つきましては、市長、副市長及び教育長の給料の額、並びに、

市議会議員の報酬の額について、貴審議会の御意見を賜りたく、

御審議のほどよろしくお願いいたします。


